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ßхотела бы привлечь внимание к проблеме, которая возникла у городских

учителей, о законности взыскания подоходного налога с ежемесячных

компенсаций учителям (100 рублей) на книгоиздательскую продукцию.

В апреле прошедшего года директор нашей школы на производственном

совещании зачитала нам письмо начальника Управления образования мэрии

о взыскании с учителей 13% налога с ежемесячных компенсаций на книго-

издательскую продукцию с января 2008 года. При этом она пояснила, что

налог не будет взыскан лишь с тех, кто задним числом (!) за январь,

февраль и прочие месяцы сможет представить товарный и кассовый чеки,

подтверждающие, что выделенные сто рублей были использованы нами 

не на покупку колбасы, а по назначению.

Во-первых, я считаю, что не было бы большой беды, если нищие учителя

хоть иногда порадовали себя куском колбасы, правда, 100 рублей вряд ли

помогут им эту мечту осуществить.

Во-вторых, мы тратим на книги, тетради, ручки, диски, бумагу и так

далее неизмеримо бо`льшие деньги, но при этом у нас была свобода выбора:

потратить 100 рублей в день получения или долго копить эти жалкие

сторублёвки, чтобы, наконец, приобрести действительно нужную нам ли-

тературу, диски или учебные пособия. Как правило, это происходит в авгу-

сте, когда во время подготовки к новому учебному году наши расходы ис-

числяются не сотнями, а тысячами рублей. Теперь нам предлагают ежеме-

сячно покупать что попало на сумму 100 рублей, чтобы успеть вовремя

сдать товарные и кассовые чеки в бухгалтерию и избежать налоговых выче-

тов. То, что нам предлагается, лежит за границами здравого смысла, это

просто глумление над учителями, особенно если вспомнить, что оклады

учителей — всего лишь около или чуть более четырёх тысяч рублей!

Кроме того, управление образования мэрии могло бы пореже обращаться

к директорам школ с требованием перечислять деньги из школьных бюдже-

тов на нужды этого управления или снимать их со счетов без согласия ди-

ректоров. На производственных совещаниях директор школы часто сетует

на это обстоятельство, когда пытается объяснить нам, почему после

перехода на самофинансирование денег в школе стало значительно меньше.
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